

Santurtzi pone en marcha el primer Club de Lectura de la Margen Izquierda

Santurtzi apuesta este curso por fomentar la lectura. La red de bibliotecas municipales pondrá en marcha a partir de diciembre un servicio dirigido a los aficionados a la literatura que deseen compartir sus experiencias con los libros con otros lectores asiduos. Se trata del primer Club de Lectura de la Margen Izquierda, una iniciativa que sigue los pasos del Ayuntamiento de Bilbao y de la Diputación. Las sesiones, a las que sólo podrán acceder los socios, se celebrarán en Mamariga Kulturgunea y los participantes podrán analizar y debatir una determinada obra literaria.

«En las reuniones se comenta lo leído y el impacto que ha tenido en el lector, tratando tanto la temática, como el estilo, la acción, los personajes o los sentimientos que a cada cual le ha suscitado la lectura», señaló ayer el concejal de Cultura y Euskera, Danel Bringas. El objetivo es incrementar el placer de la lectura al compartirlo con otras personas. El grupo, de no más de 20 integrantes, aportará sus diferentes puntos de vista sobre la obra analizada, haciendo de estos encuentros unos espacios de aprendizaje y socialización. «Se trata de potenciar el acto de leer a través de la escucha, discusión y comparación de otras sensibilidades. Esperemos atraiga a mucha gente», añadió el edil.

Las reuniones estarán dirigidas por un dinamizador, que realizará preguntas sobre las novelas y estimulará el debate. El coordinador es Iván Repila, un bilbaíno experto en literatura. Los títulos a trabajar ya están predeterminados, de manera que '1984', 'Demasiada felicidad', 'La carretera', 'Una soledad demasiado ruidosa', 'Ensayo sobre la ceguera', 'La casa de Bernarda Alba', y 'El niño que robó el caballo de Atila' son los primeros propuestos para el desarrollo de las sesiones.

El Club de Lectura se reunirá una vez a la semana, los jueves durante dos horas (18.00- 20.00 h.), desde diciembre hasta marzo. El precio del taller (ocho sesiones) será de 8 euros. El plazo de inscripción finalizará el 15 de noviembre.